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１ 宇陀市学校適正化推進委員会が始まりました！ 

令和４年１月 21 日（金）に宇陀市役所において、第 1 回宇陀市学校適正化推進委員会

を開催しました。この委員会では、少子化が進む中で、宇陀の子どもたちに望ましい学習

環境を整えるために、今後の市内の小・中学校の在り方について、学識経験者をはじめ、

各団体の代表者や公募により選ばれた委員によって、これから２年かけて話し合っていき

ます。 

２ 宇陀市学校適正化推進委員の紹介 

今後、この話合いに参加する 20名の委員の皆さんです。 

どうぞよろしくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 学校適正化に関するこれまでの話合いの内容 

宇陀市では、これからの学校の規模や配置について考えるため、平成 31年 11月に宇陀

市学校規模適正化検討委員会を立ち上げ、約２年にわたり話合いを続けてきました。 

その結果が答申としてまとまっています。詳しい内容は、市のホームページ

（ https://www.city.uda.nara.jp/kyouikusoumu/tekiseika_kentou.html）をご覧ください。 

 

 

 

  委員氏名 備       考 

1 学識経験者 山本 敏久 奈良教育大学教授 

2 市立学長 
及び市立幼
稚園長 

幼稚園 太田千佳子 幼稚園長会推薦者 

3 小学校 杉本 政博 小学校校長会推薦者 

4 中学校 勝村 嘉文 中学校校長会推薦者 

5 

ＰＴＡの 
代表者 

大宇陀地域 
植田 あゆ 大宇陀こども園ＰＴＡ 

6 西岡 広美 大宇陀小学校ＰＴＡ 

7 
菟田野地域 

升田 誠亮 菟田野こども園ＰＴＡ 

8 國中  優 菟田野小学校ＰＴＡ 

9 
榛原地域 

神殿 和志 榛原幼稚園ＰＴＡ 

10 吉村 祥吾 榛原西小学校ＰＴＡ 

11 
室生地域 

北森 枝里 室生こども園ＰＴＡ 

12 下村 武志 室生小学校ＰＴＡ 

13 

自治会の 
代表者 

大宇陀地域 中野 利幸 大宇陀連合自治会長 

14 菟田野地域 萬谷 英二 菟田野連合自治会長 

15 榛原地域 髙見 喬宏 榛原連合自治会長 

16 室生地域 藤田 隆啓 室生連合自治会長 

17 

その他教育委員会が 
必要と認める者 

戸田江里子 公募委員 

18 西峯 光明 公募委員 

19 水野 大輔 公募委員 

20 西浦 辰弥 公募委員 

宇陀市学校適正化推進委員会だより

「学校教育の充実に向けて取り組み開始」 
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４ 当日、決定したことや話し合った内容 

◇委員長・副委員長の選出  

委員長に奈良教育大学教授の山本委員、副委員長に榛原幼稚園長の太田委員を選出しま

した。 

◇諮問書の交付  

 田淵教育長より、山本委員長に対して諮問書が手渡され、（１）宇陀市立小・中学校の適

正化の具体的な在り方、（２）宇陀市立小・中学校の適正化により充実を期待する教育内

容の２点について、これから委員会で審議していくことを確認しました。 

◇議 事  

学校適正化のこれまでの経緯、学校規模適正化検討委員会の答申、今後のスケジュール

や会議の内容の周知と意見集約の方法等について、事務局より説明を行いました。各委員

からは、「宇陀から発信できる少人数がゆえにできる教育があると思う。」「市の公共施設

全体の総合的な維持・管理計画に照らし合わせて、学

校の在り方を考える必要がある。」「現在の学校単位の

部活動から地域単位に変えてはどうか。」「宇陀市の教

育を充実させることが検討する上での一番の軸であ

る。」「教育、学校だけを考えるのではなく、宇陀市を

盛り上げることを考えながら検討をする必要があ

る。」などの質問や意見が出されました。 

次回の会議では、「答申にのっとり適正な規模を維

持できない学校の適正化を進めていく」のか、もしく

は答申のただし書きにあるように、「特色ある学校づくりをすることで、適正な規模を維

持できない学校を存続させることも含めて考えていく」のかを協議することにしました。 

５ ご意見をお聞かせください！ 

次回の会議で、上記のことを協議するために、どちらがよいのか、皆さんのご意見をお

聞かせください。またどうしてそのように考えられたか理由もお聞かせ下さい。なお、ご

意見は市民からのものであることを確認するため、必ず（ご住所と）お名前をフルネーム

で明記の上、令和４年３月４日までに下記の連絡先宛てに郵送またはメールでお寄せくだ

さい。（電話でのご意見は控えていただきますよう、お願いいたします。） 

会議の中では、お寄せいただいたご意見は匿名で取り扱わせていただきます。 

 

 

※会議の詳細ついては市のホームページ 

（https://www.city.uda.nara.jp/kyouikusoumu/tekiseika_suishin.html）をご覧ください、 

※次回、第２回宇陀市学校適正化推進委員会は、令和４年３月に行う予定です。 

郵送の場 合 : 〒633-0292 奈良県宇陀市榛原下井足 17番地の 3 

        宇陀市教育委員会事務局 教育総務課 宛 

メールの場合 :  soumu‐tekisei@city.uda.lg.jp 

当日の会議の様子 


